

Université

UN QUARTIER, DES VIES

journal citoyen
réalisé et diffusé
par des habitants des cités
Anatole-France, Berthelot
et Provinces-Françaises

septembre 2005

DEBAT

Consommer autrement, commercer équitable, est-ce possible ? Est-ce conciliable avec les grands centres commerciaux ?

avec
Véronique Gallais, présidente d'Action-consommation
Estelle Le Touzé, responsable de Créa'Monde
Jean-Paul Vanhooove, militant d'Artisans du Monde
et vous !

Vendredi 21 octobre à 19h30
Salle des Provinces Françaises - Nanterre

entrée allée de Savoie - parking : entrer par l'accès au centre Michelle Dini



L'Epasa (établissement public Seine-Arche) vient de choisir le groupement Altarea-Eiffage pour réaliser l'aménagement du pôle de la gare Nanterre-Université. Le programme comprend la réalisation d'un nouveau centre commercial avec un hypermarché comme locomotive. L'Epasa et la Municipalité ont annoncé que le projet final n'est pas bouclé.

A un moment où se développent de nombreuses initiatives visant à "consommer autrement" ou à développer un autre type de commerce, dit "commerce équitable", il est donc utile avant les choix définitifs de mieux connaître ces alternatives au mode de consommation dominant qui s'est imposé autour de la grande distribution.

C'est pourquoi nous avons invités des responsables associatifs qui œuvrent en ce sens à exposer leurs expériences et à en discuter avec vous. Des élus, des professionnels de l'aménagement (Epasa, Semna), des commerçants, seront également invités à cette rencontre.

Découvrez notre site internet.
Vous retrouverez les articles du journal,
l'agenda, le forum de discussion...

www.seine-arche-forum.com

“Université, un quartier, des vies”, qu'est ce que c'est ?

A l'initiative d'habitants bénévoles du quartier Université (qui regroupe les cités Anatole-France, Berthelot et Provinces-Françaises, mais aussi l'université Paris X-Nanterre et les salariés du pôle Préfecture) s'est créé en 2001 un espace citoyen ouvert à toutes et à tous.

Les objectifs

- Aider à l'information et à l'échange sur les projets en cours, notamment l'aménagement de l'axe Seine-Arche,
- Nouer des liens entre ceux qui résident, travaillent, étudient dans le quartier Université, entre le quartier et le reste de la ville,
- Faire des propositions aux différents décideurs pour que l'esprit de solidarité imprègne les projets.

Les moyens d'expression

- Un journal édité deux à trois fois par an, ainsi que des “suppléments” recto-verso. La réalisation de ces journaux (rédaction, photos, mise en page, diffusion) est assurée par les habitants. Seule l'impression nécessite de faire appel à une imprimerie, celle-ci est financée par la publicité, par les dons individuels et par l'association Unis-Vers-Cités
- Un site Internet où l'on retrouve les articles du journal, l'agenda des initiatives, un forum de discussion, des documents d'actualité : www.seine-arche-forum.com

Des rencontres

De nombreux thèmes ont déjà été débattu, entre habitants, professionnels ou chercheurs comme notamment l'emploi et l'insertion, les liens université / ville, la mixité sociale, les déplacements, la construction et démolitions de logements. Le prochain débat aura lieu le 21 octobre prochain et aura pour thème le commerce équitable “est-ce conciliable avec les grands centre commerciaux ?” (voir au recto)

Contacts

Vous pouvez nous contacter par le biais de notre site Internet www.seine-arche-forum.com en nous laissant un mail braun.jerome@wanadoo.fr ou encore auprès de l'association Unis-Vers-Cités 3 allée de Lorraine 92000 Nanterre.

EN BREF

Le maire répond à la lettre ouverte

En juillet dernier, une cinquantaine d'habitants et de salariés du quartier faisait part de leurs réflexions, de leur propositions mais aussi de leurs inquiétudes quant aux différents projets qui concernent notre quartier (centre commercial, tramway renouvellement des cités, insertion professionnelle...). Patrick Jarry nous a adressé le 15 septembre sa réponse. Nous publierons de larges extraits de celle-ci dans notre prochaine édition. Elle est d'ores et déjà disponible sur notre site internet : seine-arche-forum.com

Vide-grenier aux Provinces-Françaises le samedi 1er octobre

L'association Unis-Vers-Cités organise un vide grenier (ou vide cave !) le samedi 1er octobre prochain à partir de 9h allée de Normandie, cité des Provinces-Françaises. Stands de restauration et animations diverses sont également au programme de cette journée. Inscriptions le 28 septembre de 17h à 19h salle de quartier des Provinces-Françaises.
Tarif : 4 euros la table de 2 mètres
Renseignements : 01 47 21 33 46

Seine-Arche : découvrez la maquette du projet

L'Epasa propose une présentation publique de la maquette du projet Seine-Arche le 1er octobre de 10h à 12h30. L'occasion de mieux comprendre les métamorphoses à venir de cette partie de la ville et notamment de notre quartier.
Epasa 41, rue des Trois Fontanot.
Renseignements 01 55 69 38 69